
質 問 通 告 書 

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和６年１１月７日 

質問者氏名  石 原 幸 雄  

牛久市議会議長  殿 

 

質 問 形 式 
 

（該当する方式に○を記入してください） 

 一 括 方 式 

〇 一問一答方式 

 

 

質 問 事 項 要    旨 

１．「ゴミの問題」について 

 

 

 

 

 

 

 

２．「広域連携に依る大学の誘致」につい 

て 

 

 

３．「かっぱ祭りのあり方」について 

 

 

 

４．「教育行政」について 

①広域行政検討協議会において、ゴミ処理の広域化に

向けた指針が示された場合、本市は之を受け入れるの

か？それとも「広域化をしない」との地域住民との協定

を遵守するのか？ 

②クリーンセンターの余熱の利活用策について、余熱協

への加入等を通じて、現在のゴミ処理量で具現化でき

る策を検討すべきと考えるがどうか？ 

 

将来の街づくりの指針の一つとして、近隣との広域連

携に依る大学の誘致を総合計画に盛り込むことを検討

すべきと考えるがどうか？ 

 

気候変動に依る厳しい暑さや踊りパレードへの行政区

参加者の高齢化等を考慮し、開催期間の見直しを検討

すべきと考えるがどうか？ 

 

①各学校での金融教育について、生きる力を養う観点

から、現在の年１回の実施を複数回に拡充することを検

討すべきと考えるがどうか？ 

②ナンバー付の小中校の名称について、時の流れに合

致する名称への見直しを検討すべきと考えるがどう

か？ 

※ この内容は具体的に記載してください。 


